
                          PROCÈS-VERBAL

du 19 Septembre 2024

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE

Membres présents : 108 et représentés : 53

L'an deux mille vingt quatre, le 19 Septembre à quatorze heures trente, les membres de l'Association «
Club Amitié Ferriéroise – Sport et Loisirs» se sont réunis à la Maison de l’Enfance – 9 rue de la Fosse
Jaune – La Ferrière sur convocation du Président en date du 06 septembre 2024.

Le Président : en cet après-midi d’Assemblée Générale, je tiens à saluer l’ensemble des adhérents présents
et   particulièrement   ceux   engagés   dans   le   Conseil   d’Administration,   les   responsables   des   activités
récréatives   et   voyages,   le   groupe   d’animation   de   nos   sections   sport,   et   ceux   investis   dans   actions
d’intendance et de rangement.

Appel à volontaires pour 2 scrutateurs 

Le Président demande d’approuver le rapport de notre Assemblée Générale Ordinaire du  28 

septembre 2023. Il est approuvé à l’unanimité.

1 – RAPPORT D’ACTIVITÉS

Bilan activités sports : Pascal Le Masson

Pour les activités sportives, l’année qui vient de s’écouler a été marquée par le passage à la Fédération du

Sport en Milieu Rural, ce qui a redynamisé l’encadrement de nos activités puisque 11 encadrants ont été

recrutés et formés, pour 155 adhérents sur l’année (certains pratiquant plusieurs activités).

La danse en ligne, activité exclusivement féminine, fait le plein et a maintenant 4 encadrantes.

La marche nordique avec plus d’une quarantaine de participants a vu 4 nouveaux animateurs/trices venir

soulager l’équipe, ce qui permet aussi de proposer différents  niveaux de pratique,

La   randonnée  propose   deux   circuits  mais   manque   d’encadrants   du  fait   de   problèmes   de   santé  des

animateurs. On a pu recruter un animateur (Jean Paul Bidaud) et ceux de la marche nordique donnent un

coup de main en cas de besoin.

Le cyclotourisme, une quinzaine de participants, a recruté 4 animateurs pour soulager Jacques Moulin,

Claudine Bernard et Louis Chémerot.

Le Pilates a ouvert un 3ème groupe (débutant). Cela illustre le dynamisme de cette activité.

Signalons enfin qu’un certain nombre de nos adhérents pratique l’aquagym et l’aquabike à La Roche

Fitness avec un tarif adapté, tarif réduit aussi pour l’accès aux piscines de La Roche Agglo.
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Bilan des activités loisirs : Marie-Ange Prain

Les concours de belote : le concours externe du 18-11-2023  a réuni 38 équipes, ce qui est peu par 

rapport à 2022, 58 équipes,

Les concours internes des 14 décembre et 11 avril ont réuni 28 équipes chacun.

Les activités hebdomadaires : le mardi après-midi,40 à 50 membres se retrouvent pour jeux de cartes 

(belote – tarot), jeux de palets et de boules. D’autres jeux de société sont aussi pratiqués : Skyjo, 

Rumikube, Triomino

Les nouveaux seront les bienvenus.

Je remercie les bénévoles de l’intendance qui ont reconduit leur engagement pour l’année 2024-2025. Ils 

participent à la mise en place des tables et chaises, et des dames préparent les boissons et les petits 

gâteaux, pour un goûter servi vers 16 h 00.

Un rappel : les portes ouvrent à 14 h 15 pour commencer les jeux à 14 h 30

Quatre bals ont permis aux danseurs et danseuses de se retrouver en saison hivernale.

Les voyages :

Novembre 2023 : sortie à Bressuire pour le déjeuner dansant et un spectacle au Bocapole, pour 2024, 42 

personnes sont déjà inscrites.

Le 23 mai 2024 : les Floralies Internationales, satisfaction sur la sortie en bottes avec un bémol sur la 

qualité des repas.

Du 6 au 13 juin 2024 : séjour au Portugal

Les excursions : Porto, St Jacques de Compostelle, Braya, Aveiro, Fatima, etc…

Les 3 hôtels étaient très confortables et les buffets à volonté ont été appréciés.

Le tout avec un très bon guide, Luys, et un très bon chauffeur Marco.

Bilan de l’atelier mémoire :

Trois adhérentes ont pris la responsabilité de l'atelier mémoire depuis quelques années. Et vous êtes une 

dizaine bien motivés à nous avoir suivis, d'aillleurs, un grand coucou à nos fidèles et assidus.

Cette   activité   est   avant   tout   un   moment   de   convivialité   et   d'échanges   qui   a   lieu   les   deuxièmes   et

quatrièmes jeudis de chaque mois de 15 heures à 16 h30 en salle MTL2.

Nous mettons nos neurones à ébullition autour de fiches de jeux variés préparées par nos soins (quiz,

ronde des mots, rébus, le compte est bon, kakuro, fubuki.....),  et bien d'autres.

Tout cela se passe dans la bonne humeur et surtout sans jugement. Nous corrigeons oralement et rassurez-

vous, pas de ramassage de copies, ni de notes.

Mais le plus simple est de venir découvrir ce moment ludique un deuxième ou quatrième jeudi.
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Bilan de la chorale Chant’Amis par Rolande Boisson :
Elle est composée de 45 choristes dirigée par Régine Brémaud.
 Pour la saison 2023 – 2024  La Chorale Chant’Amis  est composée de 51 choristes en début de saison et
on a terminé à 47, on est dirigé  par une cheffe très gentille en la personne de Régine Brémaud.
Nous avons fait les sorties suivantes :
Le 7 Novembre 2023 Le repas du Club
Le 27 Novembre 2023 à l’Ehpad Pierre Martin à Luçon
Le 18 Décembre 2023 à l’Ehpad de la Ferrière
Le 13 Février 2024 à l’Ehpad du Pont Rouge à La Roche sur Yon où on fêtait les 104 ans d’une dame.
Le 17 mars 2024, concert à la salle Richelieu de St Denis la Chevasse, au profit de l’Ehpad de St Denis la 
Chevasse avec les Chorales Chœur de Grasla – Les Brouzils et Chœur en fête de St Denis la Chevasse.
Le 4 avril 2024 Journée Chorale à Chavagnes en Paillers organisée par Familles Rurales
18 avril 2024 à la Résidence Ste Agathe de Saint-Martin-des-Noyers
Quelques personnes de la Chorale sont intervenues à l’Ehpad de la Ferrière pour chanter avec les 
résidents, avec leur cahier de chants 
Le 12 Février 2024, le 25 mars 2024 avec quelques membres du bureau  Amitié Ferrièroise  pour un après-
midi tourtisseaux, le 26 avril 2024 pour un après-midi brioche faite maison.
Le 23 août 2024 à l’Ehpad de la Ferrière pour les 100 ans de Mme You.
Pour la saison 2024 – 2025  A ce jour on est 49,  Départ d’une 5ème personne mais on a trois arrivants, 2 
dames 1 homme, on aimerait quelques autres hommes.
Pour les sorties de cette année il y a en vue :
Le 05 novembre  au repas du Club
Le 15 novembre à l’Ehpad La Source à Beaulieu-sous-la-Roche
Le 20 décembre à la Résidence Ste Agathe de St Martin-des-Noyers
Les répétitions sont reprises depuis le 10 septembre dans le bar du foot de 14h15 à 16h et comme les 
autres années elles n’auront pas lieu pendant les vacances scolaires, et on a toujours notre charmante 
cheffe de Cœur en la personne de Régine Brémaud
Les membres de la Chorale ont été très affectés par le décès de Gaby en décembre dernier, ayons une 
pensée pour lui.
Merci pour votre attention.

2 - Rapport financier et montant des cotisations : Patrick Ferret.
Le trésorier présente les éléments de la saison 2023 / 2024
Le budget d’exploitation présente un déficit de 14,45 euros,
Les charges d’exploitation : 20 597,98 euros
Les produits d’exploitation : 20 580,53 euros
La trésorerie au 31 août 2024 s’établit à  19 642,55 euros répartis comme suit :
Caisse : 225,66 euros – Compte courant : 1 586,78 euros – Livret : 17 830,11 euros 
Les cotisations pour la saison sont les suivantes :
- Club activités récréatives : 16,00 euros
- Club activités récréatives et sport affilié FNSMR : 36,00 euros
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3 - Rapport du Président :

Les rapports d’activité et financiers sont adoptés à l’unanimité des membres présents.

Rapport final :
Devant le déroulé de l’ensemble des activités, au nombre de 12, réparties entre activités récréatives et
sportives, nous voyons que nous avons un panel qui donne la possibilité de prendre du bon temps en forme
conviviale. J’y ajoute les partenariats avec la Roche Fitness et l’Agglomération de la Roche-sur-Yon qui
permettent de développer les activités sportives.
La confiance donnée aux animateurs et animatrices des différents groupes, aux membres des équipes
intendance et rangement, permet de maintenir une dynamique avec des relais très investis, je les en
remercie.
Je souligne que nos actions concours de cartes, boules, bals et repas annuels sont ouverts à l’ensemble
des adhérents, et que nous serions heureux de voir un nombre plus étoffé de participants. 
La saison 2024-2025 est lancée, et je vais vous énumérer quelques propositions qui sont conduites avec
des associations ou entités locales :
- l’école Anita Conti avec les enfants de la classe (CE2) de Mme Medjake, l’expérience de juillet dernier,
les jeux de boules, va être reconduite. C’est un temps de 2 heures qui se termine autour d’un goûter. Il est
prévu 5 lundis dans l’année scolaire, les  14 octobre (danse), 16 décembre, 03 février, 31 mars, et 23 juin.
- Entour’age : c’est une entité au niveau de l’agglomération qui ouvre sur des conseils ou des temps de
détente : je vous  transmets ce qui va se dérouler sur notre commune. Demain vendredi, de 8h30 à 12h30,
sur la place du marché, l’association Soliha Vendée vous accompagne dans vos projets de travaux et vous
propose de visiter son camion adapté, pensé comme une maison ambulante. Vous pourrez tester ce qu’il
possible d’intégrer dans votre logement : adaptation de la cuisine, de la salle de bain, outils domotiques,
astuces techniques, renseignements sur Ma Prime Adapt’.
 

Téléthon : notre conseil s’est positionné pour rentrer dans la démarche le samedi 29 novembre, des 

informations complémentaires vous seront transmises,

Aflech : nous nous projetons sur le pont de l’Ascension 2025, soit du jeudi 29 mai au dimanche 1er juin. 

Des Allemands de la commune de Wandlitz viendront partager un temps avec des habitants de la 

commune. Le thème choisi est celui du sport, et comme nous avons des activités sportives, il nous est 

proposé deux formules, organiser des activités comme nous savons les pratiquer, et/ou héberger des 

habitants de la ville jumelle.

Semaine BLEUE : c’est devenu un rendez-vous annuel et la commune organise avec le CCAS des actions 

durant la semaine du 07 au 11 octobre, vous pouvez consulter le Vivre Ensemble du mois de septembre.
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Notre groupe fonctionne avec des partenaires : je tiens à citer les principaux, la municipalité et les équipes
techniques de la commune, le Comité Départemental du Sport en Milieu Rural, le magasin Carrefour, le
Crédit Mutuel, les autres associations avec lesquelles nous entretenons des liens, la paroisse (prêt de
l’écran), Gilles et Jean-Charles pour leurs animations musicales,  le traiteur choisi pour le repas annuel. 

Et je souhaite à toutes et à tous de vivre des temps conviviaux dans l’ensemble des activités choisies.

4 – Résultat des élections :
161  voix : Jean-Paul B – Patrick F – Marietta G – Pascal L M - 
160 voix : Jacques M -
159 voix : Françoise F -

                                                                                                                          

 

5

    Le Président
Jean-Paul BIDAUD

   Le Secrétaire adjoint 
     Jacques MOULIN


